



夢に向かえ！ 「夢の実現」「開拓者精神の継承」

令和7年12月24日
南大東村立南大東小中学校
学校だより 12月③
第25号

2学期の活躍の足跡

第31回那覇地区 中学校総合文化祭

10月30日（木）に行われた文化祭が那覇で行われました。今回代表として出たのは南大東太鼓のメンバーです。沖縄本島にはない、独特的の楽器テンポの良さや太鼓の響きで観客を魅了しました。



【具志堅まな（中2）さんコメント】

「私は幼稚園からずっとやってきて初めて那覇の大きな舞台で演奏しました。はじめての舞台はとても緊張しました。演奏後、大きな拍手をもらい『今まで頑張ってきて良かった』と思いました。関わってくれた島の皆様にとても感謝しています。あと関わってくれた島の皆様にとても感謝しています。あと1年先輩として全力で頑張ります！」

第49回那覇地区駅伝大会 山城琥太郎くん区間賞3位

男子駅伝総合17位

11月2日（日）に行われた駅伝大会が久米島で行われました。惜しくも総合17位でしたが、山城琥太郎くん（中3）が見事区間賞を獲得しました。

【山城琥太郎（中3）くんコメント】

「チームとしては悔しい結果で終わってしまいましたが、区間3位で区間賞を取ることができ良かったです。後輩はどんどんタイムが上がってきていて感動しています。これからもキツい練習を皆で乗り越えて、県大会出場を果たしてほしいです。」



第72回那覇地区中学校音楽発表会



11月21日（金）に行われた音楽祭が那覇市の「なはーと」で行われました。見送りの南大東空港でも合唱の調整をして、心を1つにして大会に臨んでいました。南大東中学校中1～中3までの全生徒で挑んだ合唱は、審査員からも感動の評価を頂きました！

【指揮者：桃原武之助（中3）くんコメント】
「ギリギリまで間に合うか分からなかっただけど、本番では一番の合唱だったし、一番曲にのって指揮ができた。1・2年生は今回の経験を生かして、来年の合唱も頑張ってほしい」